



# DEPORTES



## FÚTBOL

**Campeonato Primera Categoría Regional**  
El Granollers es vencido por la mínima en un partido disputadísimo. El Vich, empata en San Andrés y se mantiene a la cabeza de la clasificación.

### RESULTADOS

#### GRUPO A

Europa-Granollers, 1-0; San Andrés-Vich, 2-2; San Martín-Horta, 1-3; Tarrasa-Sans, 2-1; Gimnástico-Júpiter 2-3.

#### GRUPO B

Mataró-Villanueva, 3-1; Reus-Samboyno, 4-1; Gracia-San Sadurní, 3-1; Arenys-Mollet, 2-1; Manresa-Calella, 2-1.

### CASIFICACION

#### Grupo A

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Vich	14	8	5	1	45	21	21
Granollers	14	9	1	4	39	23	19
Júpiter	14	9	1	4	47	29	19
San Andrés	14	7	4	3	31	16	18
Sans	14	8	1	5	31	21	17
San Martín	14	7	1	6	34	31	15
Horta	14	4	1	9	18	32	11
Tarrasa	14	4	1	9	18	31	9
Europa	14	2	3	9	16	46	7
Gimnástico	14	1	2	11	13	38	4

#### Grupo B

Manresa	12	9	2	1	34	12	20
Reus	12	8	2	2	37	22	18
Gracia	12	8	1	3	25	17	17
Mataró	12	7	2	3	27	21	16
Arenys	12	6	2	4	31	32	14
Mollet	12	6	1	5	27	21	13
Samboyno	12	5	1	6	23	24	11
San Sadurní	12	2	4	6	19	27	8
Villanueva	12	1	0	11	18	34	2
Calella	12	0	1	11	14	46	1

## Europa, 1-Granollers, 0

El Europa tuvo un buen debut en su nuevo terreno venciendo al Granollers, considerado notable equipo y ocupar el segundo lugar de la clasificación (y hasta el momento a un punto del líder), circunstancias apreciadas por los «istas» del Europa para llenar el campo de juego.

El Granollers a pesar de demostrar mejor clase que su antagonista, tuvo que inclinarse ante el entusiasmo y codicia que pusieron en el juego los europeistas durante el transcurso del partido.

Los dos equipos jugaron un gran partido, si bien el Europa tuvo más suerte —quizá premio de su esfuerzo— por el solo hecho de como se apuntó el tanto que le dió la victoria, pues las dos metas estuvieron en peligro constantemente, especialmente la segunda parte, y el Granollers dando la sensación de más equipo, no pudo ni igualar el marcador, por lo menos, cuando podía —más afianzado su ataque— ganar el partido, como he-

mos indicado antes, si el Europa hubiese dejado un solo momento su entusiasmo y cohesión en el juego, así como por el mal acierto e ineficacia de la línea atacante en los tiros a goal y remates en momentos de apuro porqué pasó el marco europeista. Y una buena prueba de ello, es que cuando faltaban escasamente dos minutos para terminar el encuentro, fué sacado un córner sobre la puerta europeista, originándose un barullo, y siendo últimamente rematado el balón por Torres a corta distancia, rozando el balón en un jugador contrario y salió lamiendo el poste y precisamente encontrándose Casafont materialmente tapado y consecuentemente batido. Así el Granollers perdió la última posibilidad de igualar el partido, en una jugada análoga a la que dió el tanto de la victoria a los del Europa.

A las órdenes del colegiado Ferrer, se alinearon los equipos de la siguiente manera:

Europa: Casafont, Aparici, Payá, Camps, Serracant, Guerrero, García, Morral, Ballester, Golzalvo y Soler.

Granollers: Zamora, Blanch, Saló, Vila, Martínez, Torres, Vacca, Pueyo, Flaqué, Serratusell y Corsi.

La primera parte transcurrió favorable al Granollers por ejercer más dominio la mayor parte del tiempo, no obstante terminó con empate a cero.

Reanudado el juego, los europeistas mantuvieron su entusiasmo y consiguieron igualar el juego, llegando ante Zamora, y a los 26 minutos, un córner contra la meta de Zamora, se produce un pequeño barullo y rematado por Serracant rozando el balón a Blanch, se introduce a las mallas, cuando Zamora estaba bien colocado y dispuesto al bloqueo, obteniendo así los propietarios el único tanto, pero el de la victoria.

Por tanto, transcurrió el tiempo restante sin que ningún equipo lograra tanto alguno, a pesar de sucederse el peligro por ambas partes, hasta que Ferrer dió por terminado el encuentro.

Por el Europa, todos pusieron empeño en la contienda, destacándose notablemente la labor de Golzalvo en el ataque siguiéndole en méritos Serracant.

Por el Granollers, si es verdad que todos pusieron igual empeño en la lucha, la línea atacante fué lo más flojo en conjunto, reduciéndose su trabajo individualmente, y de tal caso pudiéramos citar a Pueyo que bregó todo el encuentro y a Flaqué durante el primer tiempo.

En cambio, la línea media, la defensa y puerta, estuvieron todos admirables mente, citando especialmente la labor de Zamora que fué magnífica en todas sus intervenciones, siguiéndole en méritos, Blanch y Martínez.

El arbitraje del señor Ferrer, excelente.

### Partidos para hoy

Vich-Granollers; Sans-San Andrés; Europa-Gimnástico; Júpiter-San Martín; Horta-Tarrasa.

## Torneo de Reservas de Primera Categoría

### RESULTADOS

Granollers-Horta 2-1; Tarrasa-Badalona 1-0; Europa-Júpiter, (susp.)

### CLASIFICACION

Granollers, 13 puntos; Tarrasa, 11; Júpiter, 8; Badalona, 6; Horta, 5; Europa, 3.

EN EL CAMPO DEL C. D. GRANOLLERS  
Granollers, 2 - U. A. Horta, 1

Con buena concurrencia, se celebró el señalado encuentro entre el reserva local y del Horta. Dada la valía del equipo visitante prometía ser animado el partido, y si lo fué, no tuvo la brillantez que era de esperar, pues la línea atacante local no estuvo acertada como en otros recientes partidos, sobresaliendo en ella solamente Pérez, que fué el animador y realizador de las jugadas de peligro delante la puerta contraria, algunas veces bien secundado por Eugeni.

El Horta jugó en conjunto un buen partido y con la deficiencia de la línea atacante local como hemos anotado, las fuerzas quedaron muy niveladas y fué esta circunstancia lo que dió interés en el partido, pues pasaba el tiempo sin que ningún equipo inaugurase el marcador, hasta que a los 60 minutos, en una de sus incursiones a la puerta de Sala, los Hortenses sacan córner y rematan su primer y único goal.

A los 68 minutos viene el empate del equipo local—que parece haberse animado con el tanto desfavorable por obra de Eugeni, en una jugada procedente de un centro de Cruz y de un tiro rápido y cruzado.

Y poco antes de terminar, en un ataque local, Serrano intercepta el balón con las manos dentro del área fatídica, señalando el árbitro el correspondiente penalty, que ejecutado magníficamente por Martí, apunta a los locales el tanto que tenía de darles la victoria.

Se distinguieron por los visitantes, Peña en la puerta que hizo magníficas paradas, Serrano y Güell. Y por los locales, después de Pérez, Tura, Martí y Sala.

El árbitro señor Giménez alineó los equipos como sigue:

U. A. Horta: Peña, Roura, López, Peri, Serrano, Güell, Martín, Rillo, Peirola, Buyé y Puig.

C. D. Granollers: Sala, Durán, Ventura, Durán, Martí, Tura, Eugeni, Pérez, Ricart, Solsona y Cruz. — FILMABOL

### PING-PONG

Continúa con gran animación, en los salones del café Comercial, el primer campeonato local de este deporte; la clasificación de la presente semana es la siguiente:

J. Raich, 15 puntos; J. Jordana, 14; D. Viaplana, 14; J. Gual, 12; V. Vacca, 10; J. Vilageliu, 9; E. Mogas, 9; J. Saderra, 9; J. Puchadas, 9; R. Puiggené, 8; J. Pujol, 8; M. Vilá, 8; J. Ulldemolins, 8; A. Saló, 4; M. Poblet, 3; M. Marimón, 2; C. Viaplana, 1; J. Navarro, 1.